

Pressestelle, Montag, 17. November 2014

---

## **Mühlheims Vertreter in der Fluglärmkommission besuchen BI-Treffen**

Die beiden Vertreter Mühlheims in der Fluglärmkommission, Bürgermeister Daniel Tybussek und Stadtrat Jan Winkelmann besuchen am Mittwoch, den 26.11.2014 um 19:30 Uhr das monatliche Treffen der Bürgerinitiative „Mühlheim gegen Fluglärm“ im Naturfreundehaus.

Dabei geht es vor allem um einen Austausch zu den Ergebnissen der Norah-Studie. „Jan Winkelmann ist geradezu prädestiniert für dieses Thema: Er ist Mitglied der Fluglärmkommission, als Stadtrat politisch aktiv und von Beruf Lehrer.“ so Bürgermeister Daniel Tybussek. Er wird eine kurze Einführung in die Thematik geben. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, vor allem Eltern, sind herzlich willkommen.

Darüber hinaus soll außerdem über das Lärmpausenmodell oder die Bedeutung der Rückenwindkomponente diskutiert werden.

Außerdem ruft die Stadt Mühlheim zur Teilnahme an der Großdemonstration am 22.11. am Flughafen auf. Treffpunkt ist um 11:00 Uhr an der S-Bahnstation Mühlheim, Abfahrt ist um 11:09 Uhr. Es sollen gemeinsam Gruppentickets für 3,- EUR / Person gelöst werden.